



27 de octubre de 2020

Estimadas familias de las Escuelas Públicas de Everett:

Por favor vea [este video](#) del Dr. Saltzman sobre el tiempo para que los estudiantes regresen a sus planteles escolares.

Le gustaría compartir al distrito la difícil decisión de la junta escolar y del superintendente de permanecer en aprendizaje remoto hasta el 11 de enero, en cuya fecha comenzaremos a traer los alumnos más pequeños, solamente si las condiciones sanitarias lo permiten. Esto no aplica a los alumnos de **Developmental Kindergarten** (Kínder de Desarrollo), **Developmental Pre-K** (Pre-Kínder de Desarrollo), **Life Skills** y de **Strive** que tenemos planeado regresarlos al salón de clases para el 16 de noviembre. Esto es un ajuste de dos semanas a la fecha anunciada originalmente. Este ajuste está siendo hecho para permitir más tiempo para completar los planes IEP, transferir la carga de los casos, continuar capacitando y finalizar los planes.

Esperar hasta después de las vacaciones de invierno no fue una decisión fácil, pero no queremos hacer la transición a un aprendizaje híbrido solamente para luego tener que cerrar otra vez los planteles por infecciones. También queremos proveer información consistente y estable a las familias para que no se preocupen de recibir cambios de información y de condiciones cada semana.

Nos damos cuenta que esto puede ser una desilusión para muchos de nuestros alumnos, familias y personal escolar, pero creemos que es necesario debido al rápido aumento en los casos de COVID-19 en las recientes semanas.

Además de la cantidad sorprendente de retroalimentación de la comunidad que hemos recibido a través de las sesiones de "Let's Connect" (Conectémonos), como parte de nuestro proceso de decisión, revisamos varios indicadores semanalmente para determinar si el tiempo es el correcto para regresar a la escuela. En este momento, nuestra principal preocupación y la razón de nuestro retraso para tener un aprendizaje en persona es el crecimiento de casos positivos de COVID-19 en el condado de Snohomish. Continuaremos dándole seguimiento a los indicadores de salud que mostramos a continuación y les proveeremos con actualizaciones regulares sobre las tendencias que estamos viendo.

Indicadores actuales 10/26/2020

- Distrito de salud del Condado de Snohomish – Número total de casos en los pasados 14 días por cada 100,000 residentes
 - Condición: 121.9 (semana anterior 99.8)
 - Tendencia: Aumentando

- Tasa de casos de pruebas positivas (meta <2%)
 - 5.8% (semana anterior 4.6%)
 - Tendencia: Aumentando

- Número de casos del COVID-19 en los planteles de las Escuelas Públicas de Everett
 - 5 casos en las últimas 2 semanas

Cuando iniciamos los planes para traer de vuelta a los alumnos de primaria a sus salones de clases, la tasa de casos en el condado de Snohomish era de 42 casos por cada 100,000 residentes en un periodo de 14 días. Considerando los niveles actuales de transmisión y el aumento constante que hemos observado en las últimas semanas, no sentimos que podemos mitigar con éxito los riesgos de salud y de seguridad si traemos de vuelta a gran cantidad de alumnos a nuestros planteles escolares.

Lo que esto significa:

- Los alumnos de primaria solamente serán traídos de vuelta para un aprendizaje en persona más amplio el 11 de enero o más adelante. Cualquier decisión en ese tiempo será sujeta a la revisión de los datos de las condiciones de salud del condado de Snohomish.
- Los alumnos de enseñanza media (secundaria y preparatoria) solamente podrán regresar a un aprendizaje en persona amplio para el segundo semestre del año escolar. Cualquier decisión en ese tiempo estará sujeta a la revisión de los datos de las condiciones de salud del condado de Snohomish.

Continuaremos ofreciendo servicios en persona para nuestros alumnos más vulnerables como sea permitido por las medidas del Departamento de Salud.

Por favor lea nuestro [Manual de Seguridad del COVID para las Familias](#), que le ayudará a responder sus preguntas que tenga sobre como puede ser cuando los estudiantes regresen a los salones de clases. También, tenemos una serie de [Preguntas Frecuentes](#) sobre el regreso a los planteles escolares que puede encontrar de ayuda.

Entendemos que todavía existen preguntas sin resolver sobre los como serán los modelos híbridos en los días de aprendizaje remoto, cómo serán los horarios y si los alumnos podrán tener garantizados sus mismos maestros, por nombrar algunas. Estaremos respondiendo a estas preguntas y más en las próximas semanas.

Sabemos que la fecha del 11 de enero puede ser de mucho impacto para muchos de ustedes y queremos que sepan que la decisión no fue hecha ligeramente. Nuestro compromiso de proveer la mejor educación a nuestros estudiantes permanece fuerte conforme navegamos estos tiempos históricos y perturbadores. Apreciamos a todos lo que hacen a medida que continuamos nuestro trabajo conjunto para lograr el éxito de los estudiantes.

Manténgase seguro y esté bien,

Dr. Ian Saltzman